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      REQUEIRO à Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado
expediente ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Serviços Público o Senhor Ricardo Campos
Ametlla,solicitando que estude as possibilidades de providenciar a construção de uma pista de caminhada
e uma ciclovia, bem como instalação de iluminação pública no anel viário. 
 
      JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes, pois muitos cidadãos se beneficiam
deste lugar, para desenvolverem suas atividades esportivas e com a falta de iluminação, está trazendo
insegurança a todos.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 10 de Outubro de 2017

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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